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新ブレックスアリーナの整備に係る要望について 

 

時下 ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。 

 当商工会議所の事業活動に対しましては、平素より特段のご理解とご支援を賜り、

厚く御礼申し上げます。 

 さて、宇都宮ブレックスは、男子プロバスケットボールリーグ「Ｂリーグ」が発足

した 2016－2017シーズンに年間優勝し初代チャンピオンに、また、2021－2022シー

ズンには２度目の日本一の栄冠に輝きました。 

優勝に際し、当商工会議所青年部が主催し、栃木県や宇都宮市、ブレックス後援会

とともに実施した優勝記念パレードには３万５千人ものファンが集い、わがまちのチ

ーム、わがまちの宝として万雷の拍手を送ったことは記憶に新しく、宇都宮の歴史に

刻まれる出来事となりました。 

また、宇都宮ブレックスが継続して取り組んできたバスケットボール教室や健康教

室などの地域貢献活動は 5,000 回を超え、元来、憧れの的であるスター選手たちが、

身近で触れ合い親しめる存在となり、名実ともに「宮っこ」のチームとなった証でも

あります。 

そのような中、令和３（2021）年にＢリーグが発表した「新Ｂ１構想」を受け、宇

都宮ブレックスは、「Ｂリーグ・プレミア」参入の初回審査（令和６（2024）年 10月

予定）の充足に向け、宇都宮市と連携しながら新アリーナ整備の検討を進めていると

ころでございます。 

当商工会議所といたしましては、新アリーナの整備にあたって、地域経済への波及

効果が最大限創出されるよう、場所については、ＬＲＴ沿線などアクセスに優れた立

地性、施設規模については、チャンピオンシップシリーズを含むホームゲームが開催

可能な収容力を考慮することが望ましいものと考えます。 

プロバスケットボールの試合を行うに相応しい設備を備えた新アリーナが完成し

た暁には、公式試合はもとより、バスケットボール関連イベントやコンサートなどさ

まざまなエンターテインメントの開催により、市内外の交流人口の激増をもたらし、

地域経済に大きく寄与することが期待されます。 

つきましては、この新アリーナで、市民が、宇都宮ブレックスが再び王座に着く瞬

間を見られるよう、また、将来に渡って宇都宮のシンボルであり続けられるよう、当

商工会議所としても力強く支援して参りますので、宇都宮市においても新アリーナの

整備と運営に対し、多大な支援が行われることを強く要望いたします。 
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新ブレックスアリーナの整備に係る要望について 

 

時下 ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。 

 当商工会議所の事業活動に対しましては、平素より特段のご理解とご支援を賜り、

厚く御礼申し上げます。 

 さて、宇都宮ブレックスは、男子プロバスケットボールリーグ「Ｂリーグ」が発足

した 2016－2017シーズンに年間優勝し初代チャンピオンに、また、2021－2022シー

ズンには２度目の日本一の栄冠に輝きました。 

優勝に際し、当商工会議所青年部が主催し、栃木県や宇都宮市、ブレックス後援会

とともに実施した優勝記念パレードには３万５千人ものファンが集い、わがまちのチ

ーム、わがまちの宝として万雷の拍手を送ったことは記憶に新しく、宇都宮の歴史に

刻まれる出来事となりました。 

また、宇都宮ブレックスが継続して取り組んできたバスケットボール教室や健康教

室などの地域貢献活動は 5,000 回を超え、元来、憧れの的であるスター選手たちが、

身近で触れ合い親しめる存在となり、名実ともに「宮っこ」のチームとなった証でも

あります。 

そのような中、令和３（2021）年にＢリーグが発表した「新Ｂ１構想」を受け、宇

都宮ブレックスは、「Ｂリーグ・プレミア」参入の初回審査（令和６（2024）年 10月

予定）の充足に向け、宇都宮市と連携しながら新アリーナ整備の検討を進めていると

ころでございます。 

当商工会議所といたしましては、新アリーナの整備にあたって、地域経済への波及

効果が最大限創出されるよう、場所については、ＬＲＴ沿線などアクセスに優れた立

地性、施設規模については、チャンピオンシップシリーズを含むホームゲームが開催

可能な収容力を考慮することが望ましいものと考えます。 

プロバスケットボールの試合を行うに相応しい設備を備えた新アリーナが完成し

た暁には、公式試合はもとより、バスケットボール関連イベントやコンサートなどさ

まざまなエンターテインメントの開催により、市内外の交流人口の激増をもたらし、

地域経済に大きく寄与することが期待されます。 

つきましては、この新アリーナで、市民が、宇都宮ブレックスが再び王座に着く瞬

間を見られるよう、また、将来に渡って宇都宮のシンボルであり続けられるよう、当

商工会議所としても力強く支援して参りますので、宇都宮市においても新アリーナの

整備と運営に対し、多大な支援が行われることを強く要望いたします。 

 

 


